

「あいさつ・くつならべ・うつくしいことば」を実践しよう！

学校だより

うらなみ



令和二年

9月18日

NO.10

塩竈市立浦戸小中学校

P T A 奉仕作業ありがとうございました

8月22日（土）は、早朝より子どもたちのために、環境整備作業をしていただきまして、誠にありがとうございました。今年度はコロナ感染症対策として、地域の方々とP T A役員のみでの参加とさせていただきましたが、参加者の皆様は朝5：50の市営汽船などで早くから駆けつけてくださり、見違えるように学校がきれいになりました。気持ちよく2学期のスタートを切ることができました。深く感謝申し上げます。



塩釜市社会福祉協議会東部地区支会より アルコール消毒液をいただきました

塩釜市社会福祉協議会東部地区支会の会長 伊勢和子様より浦戸小中学校にアルコール消毒液を寄贈していただきました。学校で使用している物品などの消毒液として大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

A C T 創作演劇活動の練習が始まりました

創作演劇活動（ACT）の練習が今年も始まりました。感染症対策のため、マスクをして、一人一人の距離をとっての練習となっています。今年は、コロナ感染症対策のため、文化祭では保護者のみ舞台をご覧頂くこととなります。今年度の遊ホール公演は中止といたしますが児童生徒は例年にも増して頑張っています。是非、応援していただければと思います。



中学3年生が修学旅行に行ってきました

中学3年生が9月3日（木）～4日（金）の日程で、秋田・岩手方面へ修学旅行に行きました。初日は平泉、田沢湖、角館へ、2日目は盛岡手作り村、小岩井農場へ行き、歴史・自然・文化について主体的に研修を受け、理解を深め、協調性と自主性を育むことができました。コロナ渦の中、多くの人に支えられた修学旅行となりました。ありがとうございました。



浦戸自然教室が行われました

9月10日（木）は、晴天の下、浦戸自然教室が行われました。朝、野々島棧橋に到着後、長浜へ向かい、開会式を行いました。その後、地域の方々からご指導をいただき、子どもたちは3人1組でカヌーに乗り込みました。始めはなかなか思うように進まなかった子どもたちでしたが、すぐにコツをつかんで、3人の息を合わせて上手にパドルで漕ぐことができました。一方、島巡りの方はそれぞれの船の船長さんから、海の話や島にまつわるエピソードをお聞きしながら、浦戸諸島についての知識を広げることができました。

午後からは、地域の方々を講師とする「テーマ学習」です。それぞれの縦割り班で話し合ったテーマに合わせて寒風沢島を探検しながら調べ学習をしました。島を歩きながら浦戸について理解を深め、また新しい浦戸の魅力を発見することができました。このような体験ができたのも、たくさんの方々のご協力のおかげです。ご協力をいただいた皆様、本当にありがとうございました。



10, 11月の主な行事予定

月	主な行事
10	<ul style="list-style-type: none"> 校外学習（小3, 4）：2日（金） 第2回定期考査（中）：5日（月）、6日（火） 立ち会い演説会・役員選挙（小5以上）9日（金） 児童生徒会引継式：16日（金） 文化祭：24日（土）
11	<ul style="list-style-type: none"> 学校説明会（入学希望者の保護者）：2日（月） 学校見学会（入学希望者の保護者）：5日（木）、6日（金） 避難訓練：10日（火） 校外学習（小2）：13日（金） 第3回定期考査（中）： <ul style="list-style-type: none"> 中3：16日（月）、17日（火） 中1, 2：24日（火）、25日（水） 特認体験：30日（月）～12月4日（金）

